

Afirma papa Francisco que la corrupción es peor que el pecado



Lima, 22 ene (RHC) El papa Francisco manifestó su repudio a la corrupción, que consideró más grave que el pecado, y aseguró que también existe en la iglesia católica y una de sus modalidades es la explotación laboral de todo tipo.

En declaraciones al diario peruano La República, el pontífice manifestó su conformidad con el proceso penal que enfrenta quien fuera líder del grupo católico Sodalicio, Luis Figari, responsable de los abusos sexuales de la secta y otros dirigentes.

Francisco subrayó también que en Latinoamérica hay muchos casos de corrupción, como el de la empresa brasileña Odebrecht, cuyos sobornos han desestabilizado la política en varios países.

Durante su visita a Perú, el papa Francisco fue saludado por su compatriota, el entrenador de la selección peruana de fútbol, Daniel Gareca, y por el ídolo histórico del balompié local, Teófilo Cubillas.

Gareca, que se ha ganado el aprecio de los peruanos por haber conducido a su selección nacional al mundial de Moscú, el primero al que Perú clasifica desde 1982, estuvo entre los invitados al Arzobispado de Lima y estrechó la mano del pontífice tras el diálogo que este sostuvo con los obispos.

Ayer, el capitán de la selección peruana, Paolo Guerrero, entre otras figuras deportivas, estuvo entre los invitados al saludo protocolar del papa al presidente Pedro Pablo Kuczynski y al cuerpo diplomático.

Y hoy, al salir de una visita a las monjas del convento de Las Nazarenas, en el centro de la ciudad, el pontífice, gran aficionado al fútbol, se encontró con el exmundialista Teófilo Cubillas, a quien reconoció de inmediato y saludó cálidamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153221-afirma-papa-francisco-que-la-corrupcion-es-peor-que-el-pecado>



Radio Habana Cuba